



En la Cámara de Diputados se aplicaron todos los protocolos correspondientes durante el sismo

Boletín No. 5666

- La Secretaria General, Graciela Báez Ricárdez, informó que se desalojaron a 2 mil 357 personas, sin incidentes graves

La Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, informó que durante el sismo registrado la tarde de este jueves se aplicaron los protocolos correspondientes, para desalojar a 2 mil 357 personas de los edificios del Palacio Legislativo de San Lázaro.

La funcionaria indicó que durante el desalojo no hubo incidentes graves, salvo seis casos de personas con crisis nerviosa que fueron atendidas por el área de Servicios Médicos.

Comentó que, de acuerdo con reportes preliminares, el movimiento telúrico se registró a las 14:03 horas y tuvo una magnitud preliminar de 5.8 grados con epicentro a 25 kilómetros al sur de Chiautla de Tapia, Puebla.

Destacó que el personal de Vulcanos de la Cámara de Diputados hizo una supervisión de las estructuras en todos los edificios y se determinó continuar con las actividades rutinarias.

